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2023 年 1 月 27 日発行（通巻 425 号） 
令和 5 年 

介護のご相談は 
愛柔整介護ステーション 
管理者 平岩 治郎（直通）052-602-6660 

新入会員 紹介 

12 月 20 日（火）午後２時より、本会小林 弘治副会長、倉橋 健

司介護部長、東海市 佐野 恵会員、半田支部長 室谷の４人で、東海

市役所市長室を訪れた。 

 東海市側は花田 勝重市長、蔵満 秀規市議会議員、市民福祉部高

齢者支援課徳永 龍信課長が参加された。 

 これは佐野会員の少年柔道の指導者仲間である蔵満市議のご尽力

により花田市長との直接面談が実現したものである。 

 訪問型サービス C について、小林副会長の経過説明及び佐野会員

プレゼンの後、東海市に本社があるカゴメトマトジュースを飲みな

がら終始和やかな雰囲気の中で質疑応答。「とてもわかりやすい説明

ありがとうございました。検討させていただきます」と市長のお言

葉を頂き 2 時 30 分、終了・解散となった。 

 半田支部内では初めての公的な交渉の場であり、これを機に他の

市町も上手く話が進んで行くことを切に願うものである。 

(半田支部 室谷 勉) 

←佐藤会員 

小島会員→ 師走もおしせまった御用納めの 12月 28日(水)13時 15分

から、本会顧問である久保田 浩文県議、寺西 むつみ県議、

島倉自民党県連組織委員長のお力添えで、愛知県知事公舎に

おいて大村愛知県知事と面談が行われ、本会から森川会長、

藤川・小林両副会長と出席させていただきました。 

 

 

冒頭、会長から「新型コロ

ナウイルス感染症による受

診抑制のうえに、最近の原油

価格高騰や光熱費・諸物価高

騰により接骨院の経営が非

常に厳しさを増しているた

め、医療機関等と同様に光熱

費・物価高騰支援金をお願い

します」と力強く知事に訴え 

) 

 

てまいりました。 

知事からは「わかりました」と前向きなお返事をいただき

ました。 

 (副会長 小林 弘治) 

柔道部からのお知らせ 
令和 5 年度 全柔連登録が始まります。今年度 新規登録及び他

団体からの編入登録をご希望の方は、柔道部長 中村まで題名に

「登録希望」とし、空メールをお送りください。 

必要書類をお送りいたします。 

中村 Mail gelenk6judo@yahoo.co.jp 

mailto:gelenk6judo@yahoo.co.jp

